

Gruseln auf dem Hochseil

Therapie Spaß und soziales Lernen – Beides gibt es im Klettergarten.

Göppingen. Im Hochseilgarten des Praxis-Zentrums Göppingen (PZG, PET-Freihof) fand erstmals ein „Grusel-Klettern“ für Kinder zwischen 9 und 14 Jahren statt. Zwei ausgebildete Sicherheitstrainer begleiteten das sechsstündige Programm, bei dem geklettert und später auch in Gruselkostümen gegrillt und gespielt wurde. Den Hochseilgarten des Praxis-Zentrums gibt es seit Mitte des Jahres auf dem Gelände der Praxis für Ergo- und Physiotherapie sowie für tiergestützte Therapien. Hochseilgarten und Kletterbaum werden für therapeutische und pädagogische Zwecke genutzt. So können gezielt individuelle Probleme angegangen werden und beispielsweise Sozialkompetenzen oder das Selbstbewusstsein gefördert werden. Auch Schulklassen oder deren Lehrer können das Angebot zur Teamförderung buchen.



Nach dem Klettern wurde gegrillt.

Foto: Staufenpress